

Le président bolivien se prononce pour un monde sans menaces bellicistes



La Paz, 30 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, s'est prononcé pour un monde de paix, sans menaces bellicistes et sans interventionnisme à l'occasion de la Journée Internationale contre les Essais Nucléaires.

Sur son compte Twitter, Evo Morales a signalé que la seule option à une table de dialogue pour la paix mondiale consiste à rejeter la course aux armements et les interventions militaires contre des gouvernements progressistes.

Le chef d'État bolivien a rappelé dans un autre message twitter que la paix avec justice sociale, avec dignité et avec souveraineté est le meilleur chemin pour l'humanité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139857-le-president-bolivien-se-prononce-pour-un-monde-sans-menaces-bellicistes>



Radio Habana Cuba